
2019年GJリンクワークショップ
アンケート集計結果



アンケート概要

期間：2019年12月3日㈫～12月30日㈭

対象者：GJリンク全国ワークショップ参加者 64名

方法：応募時のメールアドレスに送付 / オンライン上で回答

回答数：36名

回収率：56％
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集計結果

1. あなたの属性と職種を教えてください

14

2

4

11

3

2

自治体職員 団体職員 民間企業社員

事務職

技術職
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集計結果

2. 今回の全国ワークショップを何で知りましたか？（1つのみ選択）

職場の方からの案内

19
国土交通省からの案内

11

GJリンクメールマガジン

6

GKPホームページ

0

その他

0
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3. 全国ワークショップに参加した目的を教えてください(複数回答可)

4

6

10

12

20

21

28

他の女性職員に誘われたため

以前からGJリンクのイベントに興味があったため

雨について基礎的な知識を学ぶため

上司に勧められたため

見学会に興味があったため

情報収集のため

全国のGJと知り合える良い機会のため
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4. 今回は現地見学まで参加すると2日にわたるWSとなりましたが

長さはどうでしたか？

ちょうどよかった

31

2日間も参加するのは難しく、

1日しか参加できなかった

4

参加したが、長かった

1
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5. 全国ワークショップの満足度は全体的にどの程度だったでしょうか？
（1つだけ選択）

大変満足

20

満足

14

普通

2

不満

0

大いに不満

0
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6. これまでGJのイベントに参加したことがありますか？(1つだけ選択)

今回が初めて

27

全国ワークショップに

参加したことがある

8

地域ブロックのワークショップ

に参加したことがある

1
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7. 次回「全国WS」への参加の意向をお知らせください（1つ選択）

ぜひ参加したい

23

前向きに検討する

13

参加しない

0
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8. 地域ブロック内で「WS」が開催される場合、参加の意向をお聞かせ
ください。（1つだけ選択）

ぜひ参加したい

20

前向きに検討する

16

参加しない

0
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集計結果

9. 今後開催してほしいワークショップのご要望がございましたら、お聞か
せください。（複数回答可）

17

20

34

講師による講演等の聴講

グループワーク（ディスカッション）

施設見学・視察がいい

（その他 ※自由記述）

・グループワークなどを通じていろんな方と話す機会が欲しい

・首都圏外郭放水路の見学が、抽選で参加できなかったので、何年後かにもう一度開催してほしい。

n=36
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集計結果

10. その他WS全般に関してお気づきの点やご意見がございましたら、
自由に記入ください。（回答は一部抜粋）

12

なかなか交流の機会がない、他自治体や民間のGJと交流できる
いい機会になりました。

全国規模で意見交換、交流できる機会があまりないので参加でき
てよかった。

初めて参加しましたが、研修の空気感がよく、研修に積極的に参
加できると思いました。

三回目の参加ですが、女性ばかりのワークショップで、様々な地域
の様々な職種の方にお会いすることができて、いつも楽しく学ばせて
いただいております。来年も、首都圏で開催されましたら、参加した
いと思っております。

初めて参加させていただきましたが、普段職場では女性が少ないた
め女性同士で仕事の話などなど、できてとても素敵な時間を過ご
すことができました。

グループディスカッションにおいても、女性のみならではの議論ができ
てとても有意義でした。GJリンクとして施設見学の機会が増えるこ
とを期待しています。

なかなか見学できない場所に行くことができてとてもよかった。また、
実験等でわかりやすい講義でよかった。

全国のGJと話をすることができ、とても良い機会となりました。特に
２日目の施設見学は普段の業務では見ることのできない施設を
見学することができて楽しかったです。

皆さんが様々な環境で同じような悩みを抱えておられることを知り、
励まされました。

自治体職員の方だけでなく民間企業の方とも話す機会になったの
で大変良かったです。

様々な地域・年代・職種の方とお会いできる機会はそうそうないの
で、大変刺激を受けました。今後の業務に活かせる！と思いました。

市町によって特色が異なっていたため大変参考になった。また、ここ
まで多くの女性職員の方と会うこともなかったため、参加してよかっ
たと感じた。是非、また参加したい。

お客様への対応等があるにもかかわらず、下水道の事務職には研
修の機会があまりありません。職域の境を超えた、良い機会でした。

懇親会もざっくばらんにお話しでき楽しかったです。このような機会を
作ってくださりありがとうございました！

and more…



ご協力頂き、ありがとうございました！
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